

関西スクールマーチング2020

(2020年12月26日／関西・大阪21世紀協会ウェブサイトにて)

主催：公益財団法人関西・大阪21世紀協会 協力：関西吹奏楽連盟 協賛：大阪市高速電気軌道株式会社

関西・大阪21世紀協会では、関西の高校吹奏楽部の高い実力を広く知つてもらう機会として、2019年度は大阪城天守閣前広場で「大阪キャッスルマーチング」を開催しました。しかし、今年度は新型コロナウイルスの影響により、昨年同様の方式がかなわず、関西吹奏楽連盟推薦校の演奏を当協会のウェブサイトで配信することとしました。演奏にあたっては、出演した生徒の多くが、「新型コロナの影響で

多くの演奏機会がなくなり、モチベーションを保つのが難しかったが、こうして発表の機会をいただけてよかったです。後輩たちにも心を一つにしてこの困難を乗り切ってほしい」と呼びかけました。

当協会は、今後もその時々に応じた形で、吹奏楽を通して青少年の育成と大阪のブランディングに貢献していきます。

四條畷学園高等学校吹奏楽部 バーニング・ブレイバーズ

クラス全員が吹奏楽部員の「吹奏楽クラス」がある実力校。部員は同クラスを含め約150名。戦いに敗れたサムライが再び立ち上がり、勝利を手にするまでの物語を、哀愁感や力強さを織り交ぜて表現しました。



東海大学付属大阪仰星高等学校吹奏楽部

2019年に念願の全日本吹奏楽コンクール出場を果たし、見事銀賞を獲得。部員は138名。2020年11月のマーチングバンドフェスティバル2020(大阪城ホール)に向けて練習した『アース・ウインド&ファイアー』メドレーを演奏しました。



神戸弘陵学園高等学校マーチングバンド部

部員は22名と少人数ですが、「爆音」をモットーとした音の大きさが持ち味。『櫻共和国』をテーマにした迫力のある演奏に加え、ダンス、バトン、ドラムのパフォーマンスや、各曲のソロパートも楽しめました。



早稲田摂陵高等学校ウィンドバンド

女子生徒だけの「吹奏楽コース」があり、現在、75名で活動。2020年6月に予定していたイタリアへの海外遠征がコロナ禍で中止となり、涙をのみました。イタリアのアリアである『オーソレミオ』などを披露しました。



箕面自由学園高等学校吹奏楽部 ゴールデンベアーズ2020

2020年で創部28年目。部員105名の大所帯ですが、コロナ禍で全員では集まれず、パートごとや少人数での練習が自分の音を見つめ直すきっかけに。『枯葉』などのシャンソンメドレーや『ドラムライン』などを演奏しました。



*本企画は、著作権の関係上、アーカイブでの配信は行っていません。